

GALERIE VIVENDI

YIONS SCHWENKE

France

1975

FR

Né à Marseille en 1975, il a étudié à l'Ecole d'Art et Histoire de l'Art.

Après plusieurs années dans le domaine publicitaire (DA et Directeur de Création dans des agences reconnues), Yions Schwenke s'oriente vers une carrière artistique plus axée dans l'image avec comme point d'orgue la création de sa propre agence de communication en 2007. Son agence est d'ailleurs spécialisée dans l'identité visuelle.

Ses références lui confèrent un professionnalisme et une notoriété dans des domaines aussi emblématiques que la mode, le sport automobile, le design, l'art et les hautes technologies.

Aujourd'hui, dès que son emploi du temps le permet, il se consacre entièrement à sa passion.

EN

Yions was born in 1975, in Marseille. He studied Art and Art History.

After working for several years in advertising – as Artistic and Creative Director for various renowned agencies – Yions Schwenke turned to a more art-oriented career, which reached its climax with the foundation of his own communication agency in 2007. Since then, his agency has specialized in visual identity.

He is well renowned for his professionalism and notoriety in various emblematic fields, such as fashion, sport cars, design, art and high-tech.

Nowadays, he devotes himself fully to his passion.

GALERIE VIVENDI

EXHIBITIONS

Group

2015	<i>Galerie Mark Hachem</i>	Paris, FRANCE
2014	<i>Biennale de l'UMAM</i>	FRANCE
	<i>Singapore Art Fair</i>	Singapore
	<i>Art Paris</i>	Paris, France